

ABSTRAK

Maria Ulfah. 2021. *Peran Orangtua dalam Menunjang Keberhasilan Program Gerakan Magrib Mengaji tanpa HP dan TV di MI Al- Islamiyah Ungi Lumbang.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (Bidang Konten dan Metodologi) Drs. H. Muhammad Yusuf, M.Fill. I (Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan) Tamjidnor, S.Ag., M.Pd. I

Kata Kunci : Peran Orangtua, Gerakan Magrib Mengaji tanpa HP dan TV

Mendidik anak membaca Alquran merupakan hak dan kewajiban utama yang harus ditunaikan sesegera mungkin oleh orangtua. MI Al- Islamiyah Ungi Lumbang menerapkan program gerakan magrib mengaji tanpa HP dan TV yang di programkan oleh Kementerian Agama Kabupaten Tabalong. Pada program gerakan magrib mengaji ini siswa diharuskan membaca Alquran setelah selesai shalat magrib dan tidak diperbolehkan untuk menggunakan HP dan menonton televisi sebelum selesai membaca Alquran. Setelah peneliti melakukan observasi di kelas IV MI Al- Islamiyah Ungi Lumbang, ada sebagian anak yang rajin menjalankan program gerakan magrib mengaji tanpa HP dan TV yang dilaksanakan sekolah dan sebagian anak malas menjalankan program tersebut karena sudah terbiasa ketika selesai magrib langsung memainkan gadget dan menonton televisi sehingga untuk membaca Alquran menjadi malas dan lupa. Maka disinilah perlunya peran orangtua dalam mendukung program yang laksanakan sekolah. Selain guru-guru di sekolah, orangtua juga mempunyai peran penting dalam menunjang keberhasilan program gerakan magrib mengaji tanpa HP dan TV yang dilaksanakan sekolah.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan peran orangtua dalam menunjang keberhasilan program gerakan magrib mengaji tanpa HP dan TV di MI Al- Islamiyah Ungi Lumbang meliputi peran orangtua sebagai teladan, pembimbing, motivator, fasilitator dan faktor yang mendukung dan menghambat peran orangtua dalam menunjang keberhasilan program gerakan magrib mengaji tanpa HP dan TV di MI Al- Islamiyah Ungi Lumbang.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang menggunakan metode kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah 16 orangtua siswa kelas IV MI Al- Islamiyah Ungi Lumbang. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Data yang telah diperoleh kemudian diolah melalui teknik koleksi data, klasifikasi, editing dan reduksi hingga akhirnya bisa dianalisis dan disajikan.

Berdasarkan hasil analisis data diperoleh kesimpulan bahwa peran orangtua dalam menunjang keberhasilan program gerakan magrib mengaji tanpa HP dan TV di MI Al- Islamiyah Ungi Lumbang orangtua belum sepenuhnya memberikan contoh atau